



ORTE



#Poder Judicial

# Sheinbaum defiende Reforma Judicial

**POR KARINA VARGAS**

@tula\_walk

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, insistió en que, si hay pruebas contra candidatos a la elección judicial por presuntos vínculos con el crimen organizado, se presenten, para que las autoridades electorales puedan decidir en torno al tema. Esto al asegurar que lo establecido en la reforma al Poder Judicial de la Federación es positivo, aunque perfectible.

En este sentido, acusó que el tema de los presuntos vínculos se ha utilizado para demeritar las modificaciones constitucionales propuestas por el expre-

**La presidenta Sheinbaum Pardo aseguró que la reforma a la Constitución sana lo que existe al interior del Poder Judicial, en donde hay corrupción y nepotismo**

sidente Andrés Manuel López Obrador y recordó que hay jueces que han ordenado la liberación de criminales.

**Reforma a la Constitución sana interior del Poder Judicial**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que la reforma a la Constitución sana lo que existe al interior del Poder Judicial, en donde hay corrupción y nepotismo.

Asimismo, insistió en que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación es la autoridad competente para definir si los aspirantes señalados pueden o no conti-

**Por qué no se evalúa cuántos jueces hoy han dado libertad a delincuentes de cuello blanco y de la delincuencia organizada, cuando hay pruebas sustantivas que deberían de haber estado detenidos"**

**Claudia Sheinbaum**  
Presidenta de México

nuar en el proceso electoral y ser elegidos por la ciudadanía.

"Primero, son señalamientos en redes sociales, tendría en todo caso que demostrarse. Segundo, es un porcentaje muy pequeño, y hay que ver en qué Comité se pudo haber cometido algún error, si es que esto es cierto, si son federales o estatales", dijo.

"Ahora, supongamos que fuera cierto, es un porcentaje absolutamente menor y, en todo caso, antes del 1 de junio valdría la pena que, si hay pruebas suficientes, que no participaran aunque ya estén impresas las boletas, que no pudieran ocupar sus puestos", precisó la primera mandataria al ser cuestionada sobre la efectividad de los Comités de Evaluación que seleccionaron a los perfiles que competirán en los próximos comicios.

No obstante, reiteró que la decisión final es de la ciudadanía, a la que invitó a informarse sobre los aspirantes a jueces, ministros y magistrados, mismos que "tienen fama pública buena y fama pública mala".